
Vor Erinnerung

zur

sechsten Auflage,

auch für diese siebente Auflage geltend.

Da von der vorliegenden Erzählung, dem ersten Versuche des Verfassers in Darstellungen dieser Art, wieder eine neue Auflage nothwendig geworden, so hat er sie noch einmal mit großer Aufmerksamkeit durchgesehen. Obwohl er sie, mit vielen seiner freundlichen Leser, für die rührendste seiner Erzählungen hält, so fand er — jetzt nach zwanzig (ja dreißig) Jahren — die Bearbeitung dennoch fehlerhaft und unvollkommen.

* *